



**Besuch** vom Kuschel-Drachen Armin gab es beim Sommerfest.

# Pflegeeltern verfestigen beim Sommerfest wertvolle Kontakte

**Kreis Warendorf / Ahlen** (gl). Bei angenehmen Sommertemperaturen hat der Fachbereich Pflegekinderhilfe des Kinderschutzbundes Kreisverband Warendorf sein Sommerfest, einem Höhepunkt des Jahresprogrammes, gefeiert. An die 80 Kinder, Eltern und die Berater der Pflegekinderhilfe verbrachten einen Tag auf dem Bauernhof Berkhoff in Ahlen. Neben intensiven Naturerlebnissen, Reiten, Spielen und kreativen Angeboten stellt dieser Tag schon seit Jahren eine wertvolle Möglichkeit der Vernetzung von Pflegeeltern in angenehmer Atmosphäre dar. Viele der Anwesenden treffen sich sowohl hier

als auch bei weiteren Veranstaltungen schon lange wieder. Auch für die Pflegekinder wird das Zusammensein mit anderen Kindern in einer vergleichbaren Lebenssituation als sehr positiv empfunden. Besonderer Dank galt wieder den „Luftschlössern Ahlen“ für das Bereitstellen der Hüpfburg.

Der Fachdienst Pflegekinderhilfe des Deutschen Kinderschutzbundes sucht laufend neue Eltern für Pflegekinder. Wer sich für die Aufnahme eines Kindes interessiert, kann sich unverbindlich informieren. Ebenso werden auch Bereitschaftspflegefamilien gesucht, die vorübergehend Kinder aufnehmen, die aus familiä-

ren Krisensituationen kommen. Ein unverbindlicher Informationsabend für Interessierte findet am Mittwoch, 18. September, 19 Uhr, in der Familienbildungsstätte Ahlen, Klosterstraße 10 a, statt. Eine Anmeldung ist bei den Veranstaltern möglich.

**i** Weitere Infos zum Bewerberseminar, das voraussichtlich im Februar 2025 beginnen wird, gibt es unter folgenden Kontaktdaten: Deutscher Kinderschutzbund Kreisverband Warendorf, Bahnhofsplatz 1 in Ahlen; Sandra Schütte, ☎ 02382 / 54704332 oder E-Mail: [schuette@kinderschutzbund-warendorf.de](mailto:schuette@kinderschutzbund-warendorf.de).